
 

 

 

 

 

  

 

 

学習会ご意見･ご感想 

  
プレミアム様ありがとうございました!! エフ様ありがとうございました!! 

   
宮原様ありがとうございました!! 

ひだまりのおうち様 

ありがとうございました!! あさひ様ありがとうございました!! 

事業者様各位 

お忙しい中、ご参加いただき有難う御座いました!! 

 

◆放課後デイのイメージが良い意味でひっくり返ったようです。 

◆どうやって情報を集めようか悩んでいたので今回のような学習会があり説明を聞けてとても参考になりました。 

◆それぞれ特色の異なる事業所の話を聞けて良かったです。 

◆事業所の方から直接話が聞けたのでとても分かりやすくイメージしやすかったです。 

◆ただ預けて療育してくれれば良いと思っていたのが変わりました。 

◆小学校に入る頃のイメージをつかむことが出来ました。 

◆短期入所やショートステイを知らなかったので新しく知れて良かった。 

多くの会員様にご参加いただきまして誠に有難うございます。 

事業者様への質問は福岡市地域療育を考える会の HP にて掲載しますのでご確認ください。 

その他にもたくさんのご意見･ご感想を賜り感謝申し上げます。アンケートに記入いただいた 

◆事業所･デイさん、グループに分かれて質問ができて良かった。 

◆相談支援員さんの方にまず計画書を作ってもらうという所から知らなかったので、勉強になりました。 

◆利用したいとずっと考えていましたが分からないことが多く、利用できずにいました。今日色々教えていただけて 

  大変参考になりました。 

◆今子供の興味あるもの、伸ばしたいものばかりに目を向けていましたが将来の就学を考えた選択が大切だと 

  気づかされました。 

◆こんな療育があるのかと驚きっぱなしでした。知らない事ばかりで、別室の話も聞きたくなってしまいました。 

◆ブースに分かれて話した時にとても解りやすく説明して下さったので良かった。 

◆貴重な話をありがとうございました。将来の不安が少し減りました。 

◆今回のテーマは今後も取り上げてもらいたい。 

◆来年も同じように放デイの学習会があっても助かる人が多いのでは？ 

◆来年も放課後等デイサービスの学習会をしてもらえたら良いと思います。 


